

スナップ



8/24 [水] 福江高校がプレゼン甲子園で優秀賞を受賞！

自分の考えや念いを「伝える」ことを競う「プレゼン甲子園」で、福江高校の岡田真宇さんと伊藤滝都さんが優秀賞を受賞しました。「田原の魅力を改めて実感することができ、とても良い経験になった」と市長に喜びを報告しました。



9/3 [土] 適切な応急手当で仲間の命を救う！

バドミントンの休憩中に仲間が痙攣しているのを見つけ、応急手当(胸骨圧迫とAED)を連携して行い、救急隊に引き継ぎました。その仲間は、現在練習を再開するまでに回復し、救急活動に協力した5名の方に消防長から感謝状が贈呈されました。



8/27
[土]

初動・復旧期の連携を確認 大規模災害に備える

神戸運動公園で、総合防災訓練が開催され、34の関係機関など約650名が参加しました。震度7の地震が発生し、大津波警報が発表された想定で、地震発生直後の人命救助から、電気、水道などで、復旧までの一連の連携を確認し合いました。



9/4
[日]

3年ぶりの熱き戦い！ 鉄人が己の限界に挑む

伊良湖岬周辺で2022トライアスロン伊良湖大会が開催され、全国から約1,000名の選手が出場しました。福江高校の生徒や地元の方など約700名のボランティアが運営や応援をして、大会を支えました。